
 

《講評》グリーンカーテンを交流の場として活用されていることを高く評価しました。植物が育

っていく時、涼しい日陰を作る時、実を食べる時など植物の生育過程全てを利用者や職員の方同

士で共有し、共通の話題とされたことは素晴らしいと思います。特に、ユウガオの重さ当てクイ

ズは、他にない試みであるだけでなく施設の特性も生かされた良い取組であると感心しました。

また、グリーンカーテン自体も、大変規模が大きく、見事に育てられていました。今後も、この

ように楽しく取り組まれることを期待しています。 

 


